国際社会人剣道九州クラブ会報 特定非営利活動法人

INTERNATIONAL GOODWILL KENDO

2020年69号(令和2年9月-2)

発行者 九州地区クラブ

長 加野 資典

幹事長 佐藤 博喜

KEN SHI

ホームページアドレス http://www.npo-igkc.or.jp eメール nakamichi3303@outlook.jp

くろがねの秋の風鈴鳴りにけり

飯田 蛇笏

一枚の红葉かつ散る静かさよ

高浜 虚子

九州地区クラブ、稽古会復活!!

国際社会人剣道九州地区クラブは、対人稽古自粛要請により、令和2年4月~8月まで例 会(稽古会)を中止せざるを得ませんでした。会場である福岡県内の「新型コロナウイル ス」感染者も全国的に多い方ですが、全日本剣道連盟の「対人稽古再開に向けた感染者拡 大防止ガイドライン」を厳守し9月より稽古会を再開致しました。

生憎当日は、福岡県の高校3段~5段までの剣道審査会と重なったため、審査員に行かれ た先生方が多く、26名の参加でした。

令和2年9月例会のご報告

| 国際社会人剣道九州地区クラブ

稽古会

: 令和2年9月26日(土) 15:00~16:30

: 久留米アリーナ 剣道場(板張り道場)

久留米市東櫛原町 170-1

TEL: 0942-39-7371



【稽古会出席者:26名】 (順不同、敬称略)

尾方 正照先生 池田 純洋先生 井上 誠一先生 加野 資典会長

(当地区八段の先生3名)

 佐藤
 博喜
 秋山
 勝年
 溝口
 勝正
 西田
 耕陽
 渡邊
 寬二
 大塚
 勝也

 池永祐一郎
 小川
 金吾
 小林
 正憲
 平
 嘉和
 田中
 義勝
 永岡
 義規

 橋本
 正照
 日高
 久光
 堀江
 藤樹
 大隈
 光夫
 澤木
 孝明
 澤木
 直子

末安 真知夫 瀬戸 靖博 中原 英 中道 政生

(会計報告)

収入の部		0 円	
支出の部	八段の先生方の交通費	24,000 円	
	久留米アリーナ道場使用料	3, 260 円	
	冷房使用料	4,040 円	
	八段の先生の飲み物代	255 円	
		31,555 円	

半年ぶりの例会(稽古会)の開催に先立って加野会長より挨拶を頂き稽古会に入りました。まず初めに池田純洋先生のご指導にて基本稽古をしました。

- (1) 切り返し・・・打突後の腕の伸ばし方
- (2) 正面打ち・・・両腕の上げ方、打って出るタイミング、打突後の残心の示し方
- (3) 小手打ち・・・左手の竹刀の握り方(小指の握り方) 打突する場所、等基本稽古後は会員による廻り相互稽古を5本づつ行いました。





「剣聖」 山岡鉄舟筆



会長挨拶





池田純洋先生のご指導の様子







会員による相互稽古の様子



尾方先生の指導稽古



井上先生の指導稽古

会員による相互稽古後は尾方先生、井上先生による指導稽古をして頂きました。 両先生の熱心な御指導を受け会員の皆さんは有意義な稽古会であったと思います 有難うございました。

令和2年10月例会のご案内

稽 古 会

日 時 : 令和 2 年 1 0 月 17 日 (土) 13:00~17:00 (稽古会 15:00~16:30)

場 所 : 久留米アリーナ 剣道場(板張り道場)

令和2年11月例会のご案内

稽 古 会

日 時 : <u>令和2年11月14日(土)15:00~19:00(稽古会15:30~17:00)</u>

場 所 : 久留米アリーナ 剣道場(板張り道場)

※稽古時間が会場の関係で異なります。ご注意下さい。

※当日国際社会人剣道の川瀬能男会長と入井徳明先生が稽古会に参加予

定です。

稽古後は懇親会を予定しております。多数のご参加をお願いします。 懇親会の会場と時間は後日ご連絡します。

私と剣道

今回の「私と剣道」は池永祐一郎先生をご紹介します。 池永先生は国際社会人剣道関東地区クラブに加入して 有りましたが、平成30年定年退職して地元の大分に帰られ、 同時に九州地区クラブに移籍されました。

昨年11月の全国例会(九州大会)では関東地区チームで大将として活躍されてありました。

池永先生より頂いた原稿をそのまま掲載させて頂いております。



自己紹介

平成30年に会社を定年退職し、関東地区から昨年移籍して参りました池永と申します。

昭和33年2月に大分県で生まれ62歳になりました。56歳から八段受審し始めました。

就職で上京と同時に会社剣道部に入部し、地元の神奈川県思斉館滝澤道場で滝澤光三範士(現在建治 八段)に師事し、その後転勤で小林英雄範士が師範をされている横浜公武会、それに神奈川県警助教会 稽古会で主に稽古して参りました。

東日本大震災で被災してからは鎌倉の故高野弘正先生の道場で一刀流中西派の形稽古も始め、現在大分でも数名ですが大分一刀会として毎週鬼小手をはめて稽古続けております。

国際社会人剣道クラブ関東地区では、野正先生をはじめ八段先生方にに厳しく鍛えらましたが、昨年は野正先生の訃報に接しまことに忍び難いものがございました。九州から再びご冥福をお祈り申し上げます。さて、地元九州では皆さん方と剣を交えられることを毎月楽しみにしております。稽古後の温泉も格別です。

これから末永いお付き合いとなろうかと思いますがなにとぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

以上

